
 
 

Estado do Rio Grande do Sul 

   Câmara Municipal de Vereadores de Poço das Antas 
 
 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores de Poço das Antas  

 

Nobres Senhores Vereadores da Mesa Diretora! 

 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 002/2015 
 

 
 

Requeiro à mesa diretora desta Casa Legislativa, após ouvido o Plenário 

na forma regimental, que seja expedido ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 

solicitando que preste a esta Câmara Municipal de Vereadores, no prazo máximo 

de quinze dias, informações acerca da viabilidade de atender, ou não, o pedido 

do vereador Leonardo José Flach, na Indicação nº 010/2015 na qual solicita 

repasses de recursos financeiros para duas entidades do Município: Centro 

Comunitário Boa Vista (Cebovi) e Associação Sócio Cultural de Poço das Antas 

(SASCPA). Salienta-se que as referidas entidades não foram beneficiadas com o 

Projeto de Lei nº 043/2015. 

 

 
JUSTIFICATIVA 

 
         As informações acima referidas são fazem-se necessárias para 

responder os questionamentos das duas entidade que estão aguardando serem 

contempladas com repasses financeiros, a exemplo de como ocorreu com todas as 

demais entidades do Município, visto que também necessitam de recursos 

financeiros para custeio, manutenção ou investimento dos objetivos de suas 

entidades. 

 

Sala de Sessões, 25 de setembro de 2015. 
 
 

Leonardo José Flach 
Vereador 

 


